
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wissenschaft ist das  über Wissen.

Wissenschaftler machen das.

Sie denken also über das nach, was sie schon wissen.

Manche kümmern sich um neues .

Darüber wird dann wieder nachgedacht.

Manchmal gibt es daraus neue .

Die Wissenschaftler machen das oft an einer Universität.

Die nennt man auch einfach .

Es gibt sehr viele Wissenschaften:

Die Sprachwissenschaft dreht sich um Sprachen.

Bei Erdkunde geht es um die .

In der Biologie um das Leben auf der Welt.

In der Astronomie geht es um das Welta&.

Es gibt noch viele weitere .
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